

**Menschen mit
Diabetes mellitus,
Pfleger und Angehörige
für die Mitgestaltung
einer klinischen Studie gesucht!**



Hintergrund

- Der diabetische Fuß ist eine häufige und schwerwiegende Komplikation des Diabetes mellitus
- Ein innovatives, chirurgisches Verfahren – die tibiale transversale Kallusdistraktion – zielt darauf ab, die Wundheilung zu fördern und Amputationen zu vermeiden
- Zur Testung dieses Verfahrens planen wir aktuell eine klinische Studie und möchten bestmöglich die Bedürfnisse und den Alltag der Menschen, die von der Behandlung betroffen sind, berücksichtigen

Wen suchen wir?

- Menschen mit Diabetes mellitus mit und ohne einem diabetischen Fußsyndrom
- Pflegende
- Angehörige

Tätigkeiten und Zeitrahmen

- Teilnahme an zwei Workshops (in Ludwigsburg, 22. und 23. September 2025 / in München, 15. und 16. Dezember 2025)
- Mitwirkung an der Entwicklung des Studiendesigns
- Möglichkeit als Co-Forschende/r aktiv die Studie mitzugestalten, näheres dazu im persönlichen Austausch (Zeitaufwand 8 h / Monat)
- Aufwandsentschädigung und Reisekostenübernahme

Kontakt

Bei Interesse melden Sie sich gerne unter:

Nina Albrecht

E-Mail: Nina.Albrecht@med.uni-muenchen.de

Tel. +49 (0)176 74780110

Wir freuen uns auf Sie!

Projektkoordination

Dr. Markus Laubach

Markus.Laubach@med.uni-muenchen.de

Tel. +49 (0)1525 4848449